

## Catharina Tiessen

Fortsetzung von Seite 6

K 18

Prediger Bernhard Rempel eingeseget wurde, und in dem sie, bis zum Heimgang ihres Gatten in 1983, über 58 Jahre Freude und Leid geteilt haben.

Im Dezember 1926, verließ das junge Ehepaar mit einem Töchterlein die alte Heimat und kam am 2. Januar 1927 in Kanada an. Hier wurden ihnen weitere fünf Töchter und vier Söhne geboren, von denen der Herr den kleinen Franz im zarten Kindesalter, und später den ältesten Sohn Isaac zu sich nahm.

In diesem neuen Lande fand die Familie Aufnahme auf einer Farm bei Gretna, Manitoba. Nach einem Jahr zogen sie nach Saskatchewan, zuerst nach Herbert und bald darauf nach Khedive und Umgegend. Es waren schwere, jedoch schöne Jahre im Kreise der heranwachsenden Familie. Im Jahre 1945 zogen sie zurück nach Manitoba und wohnten bei Griswold, in Gretna, Winkler, und zuletzt in Morden.

Im Jahre 1950 feierten die Eltern ihre Silberhochzeit, und 1975 ihre Goldene Hochzeit im Kreise der Familie und Freunde.

Im November 1993, veränderte sich Mutters Zustand der-

art, daß sie unfähig wurde, sich selbst zu besorgen. Folgend wohnte sie eine Zeitlang bei ihren Töchtern, bis sie 1996 im Tabor Heim, Morden, einzog. In den letzten Tagen hatte sie ein großes Verlangen, in die ewigen Hütten einzutreten. Während dieser Zeit ihres Daseins war sie umgeben von der Liebe, dem Gesang und den Gebeten ihrer Familie. Wir gönnen ihr die ewige Herrlichkeit.

Ihr im Tode vorangegangen sind ihr Gatte Isaac, Söhne Franz und Isaac, und Schwiegersohn Henry Friesen. Sie hinterlässt Tochter Lydia Friesen, Tochter Rosie (Jake) Sawatsky, Tochter Elma (Dan) Peters, Schwiegertochter Margaret Tiessen, Sohn David (Jessie) Tiessen, Tochter Elsie (Bill) Enns, Sohn Jake (Elfrieda) Tiessen, Tochter Betty (Henry) Neufeld, Tochter Katie (John) Harms, 32 Enkelkinder und 49 Urenkelkinder, die sie betrauern, doch nicht als solche, die keine Hoffnung haben, sondern als solche, die ein frohes Wiedersehen erwarten, droben im Licht, wo keine Schmerzen und Tränen mehr sein werden.

*Die trauernde Familie*